

1º Jornadas de Puertas Abiertas

Estamos organizando estas jornadas en las que abriremos las puertas de nuestras oficinas durante dos días, para compartir con nuestros donantes y colaboradores las actividades que realizamos para llevar adelante los programas.

Durante las mismas los visitantes podrán, entre otras cosas, conversar con el equipo de trabajo y conocer cómo se realiza la selección y el seguimiento de becados y de proyectos educativos.

**¡Bienvenido
Sempra Energy International
al sistema de padrinazgos!**

¡Muchas gracias!

-  A todos aquellos donantes que nos ayudan de manera silenciosa;
-  Al HSBC por su donación, que nos ayudó a mejorar el equipamiento de nuestra nueva oficina para trabajar de un modo más eficiente;
-  A Alto Nono, por incluir un link a nuestra página en su sitio de internet;
-  A ACDE (Asociación de Dirigentes de Empresas) por cedernos un stand en el VII Encuentro Anual "La generación de trabajo en la Argentina";
-  Al Club de graduados de Georgetown por el espacio que nos brinda para difundir los programas de Cimientos;
-  A Florencia Alonso por su trabajo voluntario en la mejora del Programa de Voluntariado.

ciimientos

Fundación para la Igualdad de Oportunidades Educativas

La voz de los becados

Estimados padrinos:

Esta es la primera oportunidad que tengo para expresar mi agradecimiento por esta gran ayuda que ustedes me brindan.

En el mes de marzo sentí que aparte de mis padres y mi familia, otras personas valoraban mi dedicación y esfuerzo. Al recibir la noticia de que me beneficiaban con una beca fue como recibir un premio y sentí que mi responsabilidad tenía que ser aún mayor porque no quería defraudar la confianza que depositaron en mí.

Durante estos meses me sentí muy bien al hacer mis tareas, al estudiar, al ir al colegio ya que tuve todo para hacerlo: libros, útiles, material de taller, etc., además de asistir a clases de computación.

Quería también contarles que mi familia reconoce y agradece profundamente la ayuda mensual que significa mucho para todos ya que, somos seis hermanos y todos asistimos a la escuela.

Espero que ustedes se sientan tan contentos como yo por mis logros y por mis notas que día a día mejoran.

Quisiera conocerlo personalmente para decirle ¡Muchas gracias Padrino! por su confianza, apoyo y ayuda. Me comprometo a seguir estudiando y trabajando porque es la forma de agradecer lo que ustedes hacen por mí.

Con afecto,

Mariano Agustín – Salta
Ahijado de Coca Cola

Cena Anual de Recaudación de Fondos

¡Ya estamos trabajando en la organización de nuestra tradicional Cena Anual!

Este encuentro tendrá lugar el jueves 9 de septiembre en La Rural de Palermo y esperamos contar con la presencia de más de 500 personas. Como lo venimos haciendo desde hace varios años, destinaremos el dinero recaudado al financiamiento de los gastos generales de la Fundación para poder continuar desarrollando fuertemente los programas y buscando nuevas formas de contribuir con la educación de más chicos y chicas.

Necesitamos la participación de todos, que puede darse a través de la compra de entradas, del sponsoreo del evento o de la publicación de avisos en el programa de la noche. ¡Acompañennos!

Para participar contactarse con Ana Garat a comunicacion@cimientos.org o al (011) 4322-0590.

Desarrollo de Programas

La actividad de Cimientos está inmersa en una realidad compleja, dinámica y cambiante, que exige la revisión permanente de los programas instrumentados y el desarrollo de nuevas propuestas de intervención.

Desde los inicios, la Fundación analiza, reflexiona, evalúa y recrea los programas que lleva adelante, así como también observa, escucha e investiga las demandas de la realidad y busca dar respuestas mediante el desarrollo de nuevos programas.

Dada la necesidad de un trabajo específico y sistemático en estos aspectos, en el año 2004 se organizó el área de *Desarrollo de Programas* que tiene la misión de sistematizar y explicitar los programas de modo que éstos luego puedan ser continuados por otras personas.

Sus objetivos son fortalecer y desarrollar los programas existentes, evaluarlos, comunicar los aprendizajes adquiridos e investigar y desarrollar nuevos programas.

Las incumbencias del área en relación con el trabajo sobre los programas que actualmente están en funcionamiento son, entre otras cosas, el desarrollo de sus contenidos, la documentación y planificación de sus actividades, la evaluación, la capacitación del equipo y la sistematización de los procedimientos operativos. Por otra parte, en relación al trabajo sobre nuevos programas, el área tiene a su cargo la recepción de demandas externas, la investigación e identificación de núcleos problemáticos del sistema educativo, el estudio de casos y el diseño de nuevas propuestas en respuesta a las necesidades detectadas.

Programa piloto de Becas Universitarias

El pasado 30 de abril se realizó el *primer encuentro grupal* con los cinco becados universitarios de las *Carreras de Ingeniería* de la Universidad Nacional Patagonia Don Bosco.

Durante la misma se les dio la bienvenida y, luego de presentar a la Fundación, se abrió un espacio de presentación personal. Cada uno expresó lo que creía que podía aportar al grupo y contó cuáles eran sus expectativas y sus miedos respecto de la vida universitaria y su participación en el programa. Finalmente se acordaron las pautas de trabajo para el año, se explicaron los requisitos de participación y se firmó el Acuerdo de Compromiso en un encuentro individual con cada uno.

Los becados demostraron su enorme alegría por haber quedado seleccionados y expresaron sus deseos de dar lo mejor de sí mismos para la vida universitaria que hoy emprenden. La reunión se caracterizó por el clima de confianza logrado, por el entusiasmo frente a los nuevos desafíos y por la profundidad de los temas tratados.

El 28 de mayo se realizó el primer encuentro grupal en el cual los becados trabajaron solos, bajo la coordinación de uno de ellos, siguiendo una guía preparada por Cimientos a tal fin. El coordinador registró y elaboró una ficha del encuentro que envió por e-mail a la encargada de acompañamiento (EAU) y a todo el grupo.

“Nuestros chicos en la escuela”

Luego de un intensivo trabajo de evaluación quedaron seleccionados los **30 proyectos ganadores** del concurso “*Nuestros chicos en la Escuela*” que **Cimientos** lleva adelante junto con **Coca-Cola**.

Entre fines del mes de abril y principios de mayo se realizaron las primeras entrevistas con los directivos de las escuelas y los responsables de los proyectos. Durante las mismas se convinieron las pautas de trabajo para la implementación y se firmaron los acuerdos correspondientes.

Todas las escuelas comenzaron con la implementación de los proyectos, trabajando en contacto permanente con su encargado de acompañamiento. En el marco de los objetivos generales del concurso, el fomento de la retención de los alumnos para que completen su escolaridad y/ o la reinserción de aquellos que están fuera del sistema educativo formal, los proyectos tratan temáticas muy diversas, como la realización de clases de apoyo, talleres de expresión oral y escrita, valoración del espacio de la biblioteca, formación de técnicas de estudio, microemprendimientos, estrategias para mejorar nuestro entorno, talleres de panadería, entre otras. El financiamiento se realizará en tres pagos. Durante el mes de mayo 27 escuelas cobraron su primera cuota, y las restantes se encuentran finalizando la apertura de la cuenta bancaria.

Los proyectos quedaron distribuidos geográficamente de la siguiente manera: 5 en Bariloche, 2 en Buenos Aires (Florencio Varela y Pergamino), 4 en Corrientes, 2 en Formosa, 1 en Concordia, 6 en Neuquén, 3 en Rosario, 4 en Santiago del Estero, 1 en Salta y 2 en Tucumán.

Tanto los responsables de los proyectos como los directivos demostraron gran entusiasmo por la tarea a realizar y un excelente compromiso para con el Programa.